



CHRIST EST RESSUSCITÉ

La Résurrection donne un sens à notre existence

Nous confessons notre foi inébranlable en Jésus auprès de la croix duquel nous nous sommes tenus le Grand Vendredi de la Passion, avec les disciples et les myrophores nous l'avons pleuré, tout en chantant ses louanges devant le tombeau.

En la nuit lumineuse de Pâques avec les chœurs angéliques, manifestant l'unité de l'Église céleste et de l'Église terrestre, nous proclamons solennellement:

*"Ta résurrection, ô Christ Sauveur, les anges la chantent dans les cieux.
Accorde à nous qui sommes sur terre, * de te glorifier avec un cœur pur.
Aujourd'hui, c'est le Salut du monde, car il est ressuscité, le Christ, notre
Dieu puissant".*

La Pâque du Seigneur est un témoignage éclatant de la sagesse divine et de l'amour infini du Créateur pour le genre humain.

Le commencement de l'histoire, comme on sait, fut assombri par une tragédie spirituelle: par la chute d'Adam, les portes du Paradis se fermèrent pour les hommes, la mort est apparue, conséquence du manque de confiance en les paroles de Dieu.

Bien qu'ayant perdu la communion avec Dieu, Source de vie, les hommes n'ont été privés ni de sa bonté, ni de son amour. La mort à la vie terrestre elle-même est une décision d'amour divin pour que le péché, la rupture, ne soient pas sempiternels.

L'amour selon l'agapè divine se découvre dans la bienveillance envers le prochain, dans le désir de supporter volontairement pour lui des difficultés, des privations et même des souffrances. Le Sauveur a fait l'un et l'autre. Par son Incarnation, il a en quelques sortes renouvelé la nature humaine, blessée par la chute. Par sa mort sur la Croix, il nous a arraché au pouvoir de la mort.

"C'est ainsi que nous avons reçu la Vie en Christ, conclut saint Ephrem le Syrien. Nous avons goûté le Corps du Seigneur délaissant le fruit de l'arbre interdit. <> Par le sang du Juste, nous sommes lavés de la malédiction, et, par l'espérance de la résurrection, nous vivons de sa vie".

La Résurrection du Sauveur a ouvert à l'humanité les portes du Royaume céleste, elle donne un sens à notre existence terrestre. Nous devons donc dès cette terre apprendre à respirer l'air de l'éternité, *dépouillés du vieil homme et de ses œuvres* -Col 3,9-, organisant notre vie selon l'Évangile et participant aux mystères de la Sainte Église, héritière des grandes promesses de Dieu et dispensatrice des dons de sa bonté.

La foi dans la Résurrection du Sauveur apaise la flamme des tribulations de cette vie, elle permet de s'élever au-dessus de l'agitation du monde. Elle aide à rejeter les séductions du monde et à surmonter les peurs. En réponse à l'amour divin, nous sommes appelés à manifester *"une charité venant d'un cœur pur, d'une bonne conscience, et d'une foi sincère."* -I Tm 1,5-.

En réponse à sa miséricorde, nous devons être miséricordieux envers ceux qui nous entourent.

En réponse à sa sollicitude, nous devons avoir le souci d'être les exemples d'une vie familiale, sociale et ecclésiale selon l'Évangile.

Bien-aimés, je vous souhaite une belle cinquantaine de Pâques, une bonne santé et les dons généreux de Jésus donateur de Vie. Que le Seigneur miséricordieux nous permette à tous *de communier avec lui au jour sans déclin de son Royaume* et de témoigner dans la joie:

CHRIST EST RESSUSCITÉ.
AMEN, EN VÉRITÉ, IL EST RESSUSCITÉ

